



QUESTIONS AND ANSWERS - QUESTIONS ET RÉPONSES

Project Title - Titre du projet:	Hotelling – Furniture / Hotelling - Mobiliers
Request Number - Numéro de demande:	ISED197953

QUESTION 1:

Category 2, Table 3b - Storage.

As there is no actual end date for storage and product is to be delivered in phases, we are unsure how to complete this portion of the bid and what amounts Canada is expecting, ie: storage per Table, all tables per month, etc. There is also no line on Table 8 to include Storage charges - is this amount not going to be included in the evaluations?

Catégorie 2, tableau 3b - Entreposage.

Comme il n'y a pas de date de fin pour le stockage et que le produit doit être livré par étapes, nous ne savons pas comment remplir cette partie de la soumission et quels montants l'estimation du Canada, c'est-à-dire: stockage par table, toutes les tables par mois, etc. Il n'y a pas non plus de ligne sur le tableau 8 pour inclure les frais de stockage - ce montant ne sera-t-il pas inclus dans les évaluations??

ANSWER - REPONSE 1:

Answer: Since there is no plan for the location of the tables, the storage could go up to a year. Therefore, the end date of storage is March 31st, 2020. We would like to have a price per table, per month. The amount per month would then be revised according to the tables that have been delivered to ISED.

i.e.: For this example, we will assume that there is 100 tables to be stored.

\$1 per table/month, for a 100 tables the storage fees would be 100\$.

During, month #2, if 40 tables are delivered (60 are left at supplier warehouse), therefore, month #3 fee would be 60\$.

Month #1: 100\$

Month #2: 100\$

Month #3: 60\$

So on, until all tables have been delivered to ISED.

Réponse: Puisqu'aucun emplacement n'a été déterminé pour l'installation des tables, l'entreposage des items pourrait s'étendre jusqu'à un an. Par conséquent, la date de fin d'entreposage est le 31 mars 2022. Nous aimerions connaître le prix d'entreposage d'une table, par mois. Le montant par mois sera alors à être révisé selon le nombre d'items qui sera livré à ISDE.

Ex : Pour cet exemple, nous supposons qu'il y a 100 tables à entreposer.

1\$ par table/mois, pour 100 tables, les frais d'entreposage serait de 100\$.

(suite au verso)



Durant le deuxième mois, si 40 tables sont livrés à ISED (60 restent à l'entrepôt du vendeur), par conséquent, les frais d'entreposage du troisième mois seraient de 60\$.

Mois 1 : 100\$

Mois 2 : 100\$

Mois 3 : 60\$

Ainsi de suite, jusqu'à ce que toutes les tables aient été livrées à ISDE